
(PRESIDEN 
1' t DEZ. 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.°: 	2571 

Poda alta de árvore na Vila Rica 

CONSIDERANDO que, os requerimentos 852/2017 e 1609/2018, 
deste Vereador, solicitaram a poda alta de uma árvore localizada em frente ao n° 
96, da Rua João Guariglia, Vila Rica; 

CONSIDERANDO que, os moradores reclamam que a poda não 
foi realizada, isto posto, é que: 

9 REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1 - Por que a poda da árvore não foi realizada? 
2 - O serviço será realizado? Caso positivo, para quando? Caso 

negativo, por quê? 

SIS., 06 de Dezembro de 2018. 
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FRANCISCO .F 	ÇA DA SILVA 
Vereador 






